

Carcassonne, le 21 décembre 2020

Le Président Luc Lacoste a rencontré l'International Rugby League

Comme annoncé pendant la **campagne, seulement 6 jours après les élections fédérales, Luc Lacoste rencontre l'IRL.**

A quelques heures du premier Comité Directeur de la nouvelle gouvernance fédérale (les 19 et 20 décembre à Gruissan), le Président de la FFR XIII Luc Lacoste, accompagné par le secrétaire Général Dominique BALOUP, et Jean Guilhem membre du Comité Directeur, ont rencontré le Secrétaire Général de l'IRL David Kazandjian.

Une longue réunion de travail fructueuse pour les deux institutions. L'occasion pour les dirigeants français d'affirmer leur volonté de revenir dans le concert des nations phares du Rugby à XIII.

« Nous sommes satisfaits , précise Luc Lacoste. Nous reprenons ainsi les contacts laissés de côté ces dernières années. Je suis persuadé que nos partenaires de l'IRL attendaient ce signal fort de notre part. Le Rugby à XIII Français, pour retrouver sa place, se devait de reprendre attache très vite auprès de l'IRL pour évoquer ses ambitions. Je remercie M. Kazandjian pour son écoute et la qualité de nos échanges. Un premier pas vient d'être fait. Les suivants ne tarderont pas.»

L'émissaire de l'IRL a également salué l'incontournable position du Rugby à XIII français et a été sensible à la démarche du Président et de ses équipes : *"J'ai été très heureux de rencontrer vendredi le président Luc Lacoste, le secrétaire général Dominique Baloup et Jean Guilhem membre du Comité Directeur. Écouter leurs plans très précis, livrés avec une telle conviction, a été très encourageant et j'ai hâte de travailler avec la FFR13 pour étendre la présence de notre sport en France et réaliser son extraordinaire potentiel".*

Cette rencontre s'inscrit dans une nouvelle démarche d'ouverture à l'international qui trouvera toute sa pleine mesure lors des prochains rendez-vous avec les représentants de l'hémisphère Sud et la Ligue Europe (RLEF).

La FFR XIII entend bien poursuivre également son rapprochement avec les nations émergentes du continent Africain qui ont salué avec bienveillance le Président Lacoste lors de sa récente élection.